

SANDRA ENCAOUA, UNE ARTISTE QUI VEUT DONNER DU SENS À LA RÉALITÉ.



cation et au graphisme. Elle débutera sa vie professionnelle comme webmaster.

Après la naissance de ses enfants, elle décide de retourner apprendre mais cette fois dans le but de se perfectionner dans le domaine de la peinture et du dessin. La Maison des Arts de Saint-Maur, ville où elle réside, lui permettra de développer ses talents de peintre. À force de travail et de créativité elle se fera une place dans le milieu fermé des artistes peintres professionnels. C'est en 2012 que la réussite lui ouvre largement les portes. Plusieurs expositions lui ont permis de vendre de

nombreuses toiles.

Ses inspirations lui viennent de la religion, de l'histoire, de la nature entre autres mais elle cherche surtout à ce que ses tableaux interpellent les spectateurs et leur procurent une émotion.

Tous les deux ou trois mois, Sandra Encaoua participe à des expositions et elle a été heureuse d'avoir été sélectionnée à la 9ème Biennale Internationale d'Art de Florence (Italie). Donnez-lui votre adresse mail et elle vous adressera les dates et lieux de ses prochaines expositions.



Une artiste que nous vous invitons à découvrir en allant tout d'abord visiter le site qu'elle a créé www.encaweb.com.

Vous pourrez la joindre en composant le 06 52 14 61 55

Tribu 12

